

AlphaCredit se adhiere a concurso mercantil

El prestamista no bancario mexicano AlphaCredit Capital solicitó un procedimiento de bancarrota en México, eludiendo los tribunales estadounidenses que tienden a ser más rápidos, y los analistas más amigables con los tenedores de bonos.

El anuncio de la compañía se produce cuatro meses después de

que revelara un error contable de 200 millones de dólares que obligó al prestamista a retirar sus estados financieros, lo que impactó su calificación crediticia.

En junio pasado, Alpha no cumplió con el pago de un bono y Fitch Ratings lo rebajó a RD el mes siguiente.

Al no realizar el pago de interés por 18 millones de dólares de sus notas senior semestrales a una tasa de 9 por ciento, correspondientes a la emisión de 400 millones de dólares con vencimiento en febrero de 2025, S&P Global Ratings bajó a 'D' de 'CC' su calificación, y las retiró de su listado de Revisión Especial (CreditWatch) con implicaciones negativas.

— *Bloomberg*